

Bienvenue,

Vous entrez dans la Salle à Manger de la Providence (*).

Ici, vous pouvez recevoir un repas gratuitement.

La nourriture que nous pouvons offrir est celle qui nous est donnée et préparée par nos bénévoles.

Nous vous demandons simplement de respecter l'endroit où vous entrez, les personnes avec qui vous partagerez le repas, et celles qui l'ont préparé et qui, avec votre collaboration, le prépareront également demain.

Merci et bon appétit.

(*) La **Salle à Manger de la Providence** a été fondée il y a 30 ans l'initiative du Père Antonino Butterini et du Père Fabrizio Forti, dans le but de fournir un repas chaud à tous ceux dans le besoin. Puis elle a été guidée et a grandi avec le Père Fabrizio, puis avec le Père Massimo, puis le Père Luca Volpati et depuis le 1er septembre 2023 par le Diocèse de Trente à travers la Caritas.

Ce n'est pas une Institution Publique.

Elle existe grâce aux dons reçus de particuliers, de commerçants, d'associations et d'organisations de la ville, mais surtout grâce au travail des personnes qui offrent bénévolement leurs services.

Heures d'ouverture: tous les jours de 17h00 à 18h15